

FGTennis Info

Federación Gallega de Tennis

Abr. 2016 - Número 21

En portada

- De la Puente Campeón de España de Tennis en Silla de Ruedas

Páginas 1 y 2

Resultados destacados

- De la Puente campeón dobles y finalista individual en Francia
- Illobre gana el X Open de Ciudad de Marbella
- Homenaje de la Secretaría Xeral a los ganadores de títulos nacionales
- Roberto Rodríguez jugará el Campeonato del Mundo
- Arca llega a cuartos del Torneo Nacional de Castellón
- Izquierdo consigue hacer cuartos en el ITF de Benicarlos
- La Casa de S. M. el Rey concede el título de Real al Club Tennis Coruña

Páginas de 3 a 6

Competición

- Campeonato Gallego de Tennis Junior

Página 7

Docencia

- Curso de Árbitro Nacional de Tennis
- Jornada de Formación con Rafael Martínez Gallego

Página 8

Árbitros

- Victor Carballido en la Fed Cup España-Italia
- Manuel Franco en WTA Istanbul

Página 9

Martín De la Puente Campeón de España de Tennis en Silla de Ruedas 2016

Martín De la Puente se trae el título a casa.

También consigue el triunfo en el dobles.



Con un radiante día de domingo comenzó la jornada en el Club de Tennis de Almussafes (Valencia). A las nueve de la mañana ya estaban preparando el partido con sus respectivos entrenadores los protagonistas de la gran final. Martín de la Puente afrontaba una final contra su compañero de equipo Daniel Caverzaschi tras haber perdido con él en los dos últimos partidos disputados.

A las diez horas comenzaba la final con bastante igualdad entre los dos jugadores. Daniel parecía tener una marcha más que Martín lo que hizo que rápidamente se colocara con 5 a 2 a su favor. El primer set finalizó con el resultado de 6 a 3. En el segundo Martín pareció reaccionar pero a partir del tercer juego Dani apretó para colocarse con 5 juegos a 2 y con medio título en el bolsillo. Pero la inseguridad en varios golpes por parte del número 1 sumado al tesón y autoconfianza mostrada por Martín, hizo que el marcador comenzara a igualarse hasta que, tras unos juegos cargados de gran intensidad, De la Puente se llevase el segundo set por 7 a 5.

En el tercero la igualdad fue máxima en todo momento. Los jugadores dominaban el juego con el resto, rompiendo continuamente el servicio de su rival. El juego clave llegó con el marcador a cuatro juegos iguales. Martín consiguió vencer y colocarse un juego por delante, cosa que supo aprovechar para rematar la faena y llevarse el título absoluto nacional por el resultado final de 3/6-7/5-6/4.

Continua...

FGTennis Info

De la Puente Campeón de España de Tenis en Silla de Ruedas

Para rematar la jornada, De la Puente haciendo pareja con en catalán Francesc Tur consiguió también el título de dobles al derrotar a la pareja formada por Roberto Chamizo y Enrique Siscar por el apretado resultado de 6/2-4/6-10/1.

La expedición gallega vuelve con la gran satisfacción del trabajo bien hecho. Además de los dos títulos del joven Martín De la Puente, Alvaro Illobre cayó en semifinales en las dos categorías y Juan Gutiérrez se llevó el premio como finalista en la prueba de consolación, además de haber caído junto a illobre en las semifinales de la prueba de dobles.

Crónica de Lorenzo Hernández



FGTennis Info

De la Puente campeón en dobles y finalista en individual del Torneo Amphion en Francia

Convocado por el seleccionador nacional David Sanz, el tenista en silla Martín de la Puente se incorporó a la expedición de la Real Federación Española de Tenis, junto con Daniel Caverzaschi y Francesc Tur en el equipo masculino y Lola Ochoa como representante femenina, para disputar el torneo de Amphion ITF 3, en la localidad francesa de Evian.



En octavos de final, el jugador gallego se impuso al marroquí Etalli por 6-1, 7-5. En la siguiente ronda se enfrentó al francés Vanlerberghe, superándolo en un disputado partido por 6-4, 7-5. Ya en semifinales, el cruce deparó un enfrentamiento con el jugador de la selección nacional, Francesc Tur, que se encuentra en un gran estado de forma, alcanzando actualmente la posición 28 del ranking mundial de la ITF. En un partido muy intenso, Tur consiguió hacerse con el primer set merced a un break por 4-6. En el segundo set, Martín le devolvió el break imponiéndose por 6-4. Una vez empatado el choque, el joven jugador gallego desplegó su mejor tenis imponiéndose en el definitivo por un contundente 6-0.

La final, enfrentó a De la Puente con Caverzaschi, número 1 actual del tenis en silla español, y nº17 de la clasificación mundial. El madrileño se impuso en un partido intenso al joven jugador vigués por 6-3, 6-2.

En el cuadro de dobles, el seleccionador nacional quiso poner a prueba la que se perfila como pareja de dobles para la Paralimpiada de Rio 2016, formada por Caverzaschi-De la Puente. El resultado no pudo ser mejor, ya que se alzaron con la victoria, imponiéndose en la final a la pareja francesa Gianmartini-Valerberghe.

Estos grandes resultados consolidan las aspiraciones del tenista vigués de cara a asegurar su presencia en los Juegos de Rio 2016 representando al tenis gallego.



FGTennis Info

Illobre gana el X Open de Ciudad de Marbella

Álvaro Illobre ha ganado por tercera vez el Torneo Nacional X Open de Ciudad de Marbella.

Álvaro realizó un gran torneo venciendo a Ignacio Essarhir 6-2/6-1, a Javier Sánchez con un doble 6-1 y en la final a Kike Sisgar con un resultado de 6-3/6-4.

En los dobles y formando pareja con Javier Sánchez fue subcampeón, tras ceder en el super tie break en la final ante Kike Sisgar y losu Villahoz 6-3/5-7/10-4.



Homenaje de la Secretaría Xeral a los ganadores de títulos nacionales

Martín De la Puente entre los deportistas que fueron homenajeados ayer por la Secretaría Xeral para o Deporte en Vigo.

El Secretario Xeral para o Deporte de la Xunta de Galicia, José Ramón Lete Lasa, ofreció ayer una recepción a los deportistas pontevedreses que consiguieron un Campeonato de España en el año 2015, en la Casa del Deporte de Vigo.

Al acto también asistió el vicepresidente de la Federación Gallega de Tennis, José Mosquera Casero, que felicitó al jugador por el título de campeón de España de dobles en 2015 y los título de campeón de España individual y dobles 2016 conseguidos el pasado fin de semana.



FGTennis Info

Roberto Rodríguez jugará el Campeonato del Mundo de Equipos de Veteranos +35

El jugador del Club de Campo de Vigo y número uno del ranking gallego, Roberto Rodríguez Vázquez, ha sido convocado por la Real Federación Española de Tenis para disputar el Campeonato del Mundo de Equipos de Veteranos +35, que será del 29 de abril al 8 de mayo en Umag, Croacia.

El equipo estará formado por: Rubén Ramírez Hidalgo, José Vicente Fibla, Antonio Alcaraz Sánchez, Roberto Rodríguez Vázquez.



Simón Arca llega a cuartos del Torneo Nacional de Castellón

El gallego Simón Arca alcanza los cuartos de final del torneo pre ITF en Castellón de la Comunidad Valenciana. La organización del ITF de Castellón ha decidido en este lapsus tenístico de 4 días entre un ITF y otro, (Vinaroz - Benicarló) el organizar un torneo oficial relámpago para calentar motores antes del comienzo del ITF Junior de



Benicarló, con gran éxito de participación tanto extranjera como nacional. Algunos de los nombres que se han inscrito a este torneo ya resuenan en el mundo del tenis nacional e internacional como los Vedri, Davidovich, Dugo Reyes, Rogland Pons...

Entre ellos y de cabeza de serie número 4 esta participando también nuestro joven representante y único gallego del cuadro final de 64 jugadores, SIMON ARCA, que ya había participado en la fase final del ITF de Vinaroz esta semana, alcanzó los cuartos de final de un torneo nacional plagado de campeones cadetes y juniors nacionales e internacionales y que se celebra en el pequeño club de San Mateu cerca del bucólico pueblo de Benicarló.

Simón ha dejado atrás al mejicano J. Berry al que endosó un 6-2 6-2 en un disciplinado partido de segunda ronda. En tercera ronda se deshizo, no sin apuros en un maratónico encuentro de más de 3 horas, del jugador Catalán Marc Gallard por 2-6 6-4 6-4.

En cuartos, Simón sucumbió ante el gigante y campeón Junior cordobés al que no pudo contrarrestar su tremenda envergadura y potente servicio por un resultado de 6-3 6-1.

Crónica enviada por Colin Rivas

FGTennis Info

Izquierdo consigue hacer cuartos en el ITF de Benicarlo

Rafa izquierdo perdió por 62/75 ante el sueco y revelación del torneo Filip Malbasic que acumula una racha de 7 victorias en el torneo y ahora se enfrenta al último cabeza de serie Nicola Kuhn(3), el alemán nacionalizado español y que jugará por España a partir de Julio 2017. Este último barrió a uno de los favoritos e invitados del torneo el rumano Alex Manole 63/63 y se planta en semis ante el sólido fondista sueco Malbasic.

Rafa no pudo mantener su juego potente aunque jugó bien, templándole bolas altas al revés del

escandinavo pero cometió errores ya que el juego robótico y de derecha invertida de Malbasic lo desquició y le hizo fallar desde el fondo bastante más de lo normal. La motivación de Malbasic de haber pasado la previa y derrotado al favorito del torneo, Eduard Guell le ha dado extrema confianza y Kuhn va a tener que jugar sin fallos si quiere ganar y no perder literalmente hablando este enfrentamiento de semis con el sueco.

En la parte de arriba del cuadro Valentín Vicherot (que derrotó en la primera ronda a nuestro otro representante gallego Simón Arca) se deshizo con suma facilidad de Javier Barranco, el único español superviviente y favorito del cuadro por un 57/62/60 aunque con ventaja de 5-1 en el primero para el francés, este se enrocó y encadenó más de 6 juegos con múltiples errores no forzados para después recuperarse y terminar venciendo con suma facilidad al campeón junior almeriense. Elliot Bencherit borró del mapa al joven alemán Molleker aunque también se confió con 5-1 en el primero para rematar la faena con un 64/60.

Como comentábamos ayer los franceses son los claros favoritos para ganar este torneo pero el duelo fratricida entre ellos en la parte alta del cuadro les dará solo un finalista posible mientras que por la baja entre el Kuhn y Malbasic tendrán que cortar el bacalao en la pista central que hoy señalaba más de 27 grados centígrados y 30% humedad por lo que la condición física a estas alturas de torneo es más importante que la técnica.

Crónica de Colin Rivas

La Casa de S. M. el Rey concede el título de Real al Club Tennis Coruña

La credencial con la concesión del título de Real para la entidad deportiva llega con motivo de su cincuenta aniversario.

Con motivo del cincuenta aniversario del club fundado en 1966, la Casa de S. M. el Rey ha concedido el título de Real Club de Tennis de La Coruña a la entidad social y deportiva.

En un año marcado por las celebraciones conmemorativas del medio siglo de historia, la noticia se conocía hace escasos días tras la recepción de la credencial remitida a la presidenta del club y por la que se acredita la concesión de tal distinción.



FGTennis Info

Campeonato Gallego de Tenis Junior 2016

Luis Fernández Labarta y Celia Montero Estevan se proclaman Campeones Gallegos Junior 2016. El nuevo club de Lugo, el Club D10, ha acogido la organización del Campeonato Gallego Junior durante esta Semana Santa. Durante la competición, se ha podido disfrutar de grandes partidos, y se ha confirmado el buen estado de forma de Luis Fernández Labarta que siendo cadete ha logrado proclamarse campeón junior, ganando en la final al jugador de Villagarcía Ricardo Vidal Iglesias por 6/4 - 6/1. De la misma forma, Celia Montero Estevan también de categoría cadete se llevaba la victoria ante una gran jugadora como es Uxía Martínez Moral por un tanteo de 6/4-6/2.

En la prueba de dobles masculino Ricardo Vidal Iglesias y Luis Montull se proclamaban campeones gallegos de dobles ante la pareja formada por Martín Millos Iglesias y José Basanta Díaz en un partido muy disputado con un resultado final de 7/6 -7/5.

En esta crónica no puedo obviar un aspecto claramente negativo que ha sido el alto número de W.O no justificados, ya que supone una falta de respeto y consideración a todos los actores del deporte, instituciones, organizadores y jugadores.

Por último destacar la profesionalidad del equipo organizador y juez árbitro poniendo a disposición todo lo necesario para sacar la competición adelante, sobre todo en jornadas altamente complicadas a nivel meteorológico como la del viernes 25 de marzo.

En la entrega de trofeos nos acompañaron: Presidente de la Federación Gallega de Tenis: D. José Antonio Pereiro, Gerente del Club: D. Leo Real, Presidente Comité Gallego de Árbitros: D. Gabriel Fernández.

Crónica de Marco A. Casal



FGTennis Info

Curso de Árbitro Nacional de Tenis en Galicia

Los días 16 y 17 de abril de 2016, Diego Hernández Climent fue el encargado de impartir el Curso de Árbitro Nacional de Tenis en el Squash de Santiago.



Jornada de Formación con Rafael Martínez Gallego

El pasado sábado, 16 de abril de 2016, coincidiendo con la prueba del Circuito Gadis en la Escuela de Tenis Canabal, 30 padres pudieron asistir a la charla organizada por la Federación Gallega de Tenis: ¿En qué puede ayudar el tenis a tus hijos/alumnos?



Desde el departamento de docencia nos gustaría felicitar al ponente, Rafael Martínez Gallego, por el resultado final y por el estupendo feedback de los asistentes, animándonos a continuar con esta labor de ayuda a los jugadores.

FGTennis Info

Victor Carballido en la Fed Cup España-Italia

El árbitro gallego Victor Carballido ha sido designado como Juez de línea en la Fed Cup, España-Italia.



Manuel Franco en WTA Istanbul

El CGAT publica fotos del árbitro gallego Manuel Franco ejerciendo en el WTA Istanbul 2016.



FGTennis Info



Federación Gallega de Tennis

www.fgtenis.net

info@fgtenis.net